

FOTO: GENTILEZA PAOLA PAZ



MARLLORY FUENTES SALAZAR (1971-2025).

Profundo pesar por deceso de destacada periodista penquista

Consternación y profundo dolor entre sus familiares y amigos, dejó el sensible deceso de la periodista penquista, Marllory Fuentes Salazar (54). Los restos de la profesional fueron velados ayer en el crematorio del Cementerio General de Concepción, lugar donde hoy se llevarán a cabo sus exequias. Producto de su partida, Marllory deja a dos hijos adolescentes, de 19 y 17 años de edad.

Su alegría y ansias de compartir, son parte de los tantos sellos que marcó la personalidad de la también relacionadora pública que, gracias al trato cordial y ameno, logró conquistar el cariño y respeto de quienes la conocieron. "Siempre fue gozadora de la vida y de la buena mesa creativa, además de resiliente, amante del arte, la música y lectora empedernida, gusto que la llevó a reunir más de 100 libros de autores relevantes, los que serán donados a la Biblioteca Municipal de Concepción, tal como ella misma

lo pidió. La caracterizaba ser una especie de engranaje entre distintos grupos humanos y personas. Muy amiga de sus amigas y amigos, a quienes consideraba su gran familia", confidenció Romy Garcés, compañera en la carrera de periodismo que ambas cursaron entre 1991 y 1995 en la Universidad San Sebastián, instancia donde se forjó una amistad que se prolongó por más de tres décadas.

UNIVERSIDAD

Dueña de una destacada trayectoria que se extendió por más de 20 años e incluyó medios de comunicación y asesorías a entidades públicas y privadas, desde 2013 formó parte de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Concepción, lugar desde donde difundió los estudios y la práctica de la astronomía. De hecho, fue la propia casa de estudios superiores que, a través de sus plataformas, informó de su partida y resaltó el valioso aporte que la caracterizó en los más de diez años de relación laboral.

También participó de manera activa en el Colegio de Periodistas de la Región del Biobío, entidad que en más de una oportunidad reconoció su desarrollo profesional y calidad humana. ☺

54

años de edad tenía la destacada periodista y relacionadora pública, Marllory Fuentes.